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REQUER INFORMAÇÓES SOB'E ACRVO FERROVIÁRIA
NO MUNICÍPIO DE RIBEIRÃO PRETO.

SENHOR PRESIDENTE

Para dar respaldo à estudos que estamos realizando sobre a
situação do acervo ferroviário no municipio de Ribeirão Preto,

REQUEREMOS, na forma regimental, que seja oficiado ao
Excelentíssimo Prefeito Duarte Nogueira, para que, no prazo legal, nos preste as seguintes
informações:

1)

2)

3)

4)

6)

Quais os prejuízos sofridos na maria fumaça que está localizada na avenida Mogiana,
por ocasião da tentativa de leva-la para outra cidade? Qual o valor aproximado destes
prejuízos? Existe previsão para reparos?

Qual o valor estimado para a realização de restauração nas marias fumaças que estão
localizadas na avenida Mogiana e na praça Francisco Schmidt?

Quantas estações ferroviárias existem no municipio de Ribeirão Preto? Quem é o
responsável pela manutenção e preservação destes importantesprédios históricos?

Quais materiais existem no interior da Estação Barracão? Houve a perda ou
degradação de algum destes materiais? Enviar o inventário de todos os bens com ()

descritivo da situação atual de cada um deles.

Quais estações ferroviárias de nosso município estão tombadas? Existe previsão do
tombamento de mais alguma estação?

Existe a previsão de restauração ou a construção de um museu ferroviário com os
materiais que se encontram no interior da estação Barracão?
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7) A Administração Pública entende que é importante a preservação de todo o acervo
ferroviário do nosso município como forma de preservação da história do trem,
fomento da cultura, do turismo e da economia de Ribeirão Preto? Quais medidas
estão sendo tomadas para esta preservação?

Sala das sessões, lº de fevereiro de 2018.
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